

Feuerwehrhauptversammlung am 24.03.2017, der FFW Welbhausen



An der Feuerwehrhauptversammlung am 24.03.2017 waren 33 Feuerwehrmänner anwesend.



Zunächst begrüßte der 2. Kommandant Martin Dehler den Welbhäuser Ortsvorsteher Uwe Strebel, sowie die anwesenden Kameraden.

Kreisbrandmeister Jochen Hirsch, sowie Dietmar Braun, 1. Kommandant der FFW Uffenheim, mussten leider beide krankheitsbedingt entschuldigt werden.

Beim Rückblick auf das abgelaufene Feuerwehrjahr wurde wieder einmal die Bedeutung der Welbhäuser Feuerwehr deutlich. Martin Dehler konnte berichten, dass sechs Jugendliche erfolgreich die Truppmannausbildung Teil 1 in Uffenheim absolviert haben.

Auch ein Leistungsabzeichen wurde von einer Gruppe wieder erfolgreich abgelegt.

Die Feuerwehr Löschpumpe war 2016 in Welbhausen zu Übungszwecken 5,6 Stunden im Einsatz.

Wie jedes Jahr beteiligte sich die FFW mit einer Abordnung am Volkstrauertag. Das Absichern des Maiumzugs in Uffenheim, sowie des Sankt Martinsumzugs in Welbhausen wurde durch einige Kameraden übernommen um nur einige Aktivitäten der Feuerwehr zu nennen.

Besonders erfreulich war, auch die schon lang erwarteten restlichen Schutzanzüge konnten an Kameraden übergeben werden.

Beim Ausblick auf das Jahr 2017 wurde unter anderem ein geplantes Leistungsabzeichen, das alljährliche Feuerwehrgrillen, die Beteiligung mit einer Fußgruppe sowie der alten Feuerwehrrampe am Maiumzug in Uffenheim und ein Feuerwehrausflug mit Brauereibesichtigung in Reichelshofen besprochen.

Nach der Einteilung der Übungsgruppen für 2017 wurden unter dem Punkt Wünsche und Anträge, unter anderem die Neuwahlen der Kommandanten bei der Hauptversammlung 2018 angesprochen.

Bei der Verabschiedung dankte Martin Dehler allen Kameraden für die gute Zusammenarbeit in 2016 und wünschte Allen ein Gutes, kameradschaftliches Feuerwehrjahr 2017.

